



NOTA DE PRENSA

La Confederación de Empresarios de Ceuta (CECE), celebró en el día de ayer una Asamblea General Extraordinaria para informar de las medidas y propuestas acordadas en la pasada Junta Directiva Extraordinaria que se celebró en la sede de la CECE.

La CECE quiere agradecer la participación masiva y la asistencia de empresarios de todas las asociaciones que llenaron el Salón de Actos del Palacio Autonómico de la Ciudad de Ceuta; reflejando con dicha participación la situación crítica, difícil e insostenible que llevan sufriendo todos estos empresarios y que ha visto agravado a primeros del año 2.017; provocados en gran medida por los numerosos colapsos, restricciones y cierres en la Frontera del Tarajal.

La CECE puso en conocimiento, en primer lugar, que la crisis de organización de la frontera con Marruecos afecta a la mayor parte de los ciudadanos, aunque sea indirectamente. Se citaron, aparte de los comerciantes, los taxistas, los medios de transporte, las familias en general por los retrasos o incomparecencias del servicio doméstico, los trabajadores fronterizos, el personal y enfermos del Hospital Universitario, los medios de comunicación al disminuir la publicidad por la crisis y un largo etcétera.

En el primer punto del Orden del día, se informaron sobre los siguientes puntos, que se aprobaron en la pasada Junta Directiva Extraordinaria:

1. Se comunicaron algunas posibles mejoras a introducir en la frontera, también para cumplir con la normativa europea: respeto escrupuloso al Tratado Schengen, carril turistas para paso rápido; coches patera por carril especial y con horario limitado; todos los carriles abiertos; carril eficaz para ciudadanos comunitarios con el modelo que exige la normativa de la UE; agotar las posibilidades de Tarajal II, apertura de un nuevo paso fronterizo, eliminación del sistema de tarjeta de Tarajal II impuesto por Delegación de Gobierno.
2. Se iniciarán de forma inmediata contactos con la Unión Europea para poner de manifiesto el posible incumplimiento sistemático en la frontera de Ceuta con Marruecos de las normas comunitarias para el cruce de personas por la citada frontera.



3. Incrementar los contactos con la Confederación de Empresarios de Melilla en orden a unificar las acciones a desarrollar y suscribir conjuntamente los documentos que puedan consensuarse.
4. Mantener reuniones informativas con *el Consejo para impulsar el desarrollo de Ceuta y Melilla*, creado por el PSOE en Madrid para que tenga un conocimiento exacto de la situación socio-económica de Ceuta, aportándole los datos necesarios. Igualmente facilitar esta información a otros partidos con implantación en Ceuta.
5. Hacer constar la preocupación de la CECE por las incautaciones de mercancías que se están produciendo en la frontera del Territorio Franco de Ceuta que, además, parece que se realizan sin instruir Actas de aprehensión, lo que podría producir indefensión del perjudicado.
6. Se realizarán constantes Notas de Prensa informativas que serán remitidas a los medios de comunicación de Ceuta y del resto de España.
7. Respecto al IPSI solicitar a la Ciudad Autónoma, no una rebaja del 10% lineal como se pretende, sino la aplicación de tipos razonables, de acuerdo con el Estudio realizado por la CECE. Y con relación a este mismo impuesto, estudiar la idoneidad de las compensaciones por IPSI que se conceden por el Gobierno a la Ciudad Autónoma de Ceuta e influencia en el sector económico de Ceuta.
8. Exigir a Delegación de Gobierno la presencia en la Frontera del Tarajal de un cargo de la Guardia Civil, Policía Nacional y cargo político competente en la materia, para velar y asegurar del correcto funcionamiento en el paso fronterizo.

En el segundo punto del Orden del Día, Ruegos y Preguntas; la conclusión a la que se llegó tras las intervenciones y pequeño debate entre los empresarios, fue valorar en un corto plazo de tiempo si no se ven soluciones inmediatas, una posible movilización, concentración o cierre patronal que es lo que pidió con más fuerza los asistentes a la Asamblea General Extraordinaria de la CECE celebrada en el día de ayer.